

En 1976 Deep Purple se separó y David Coverdale se lanzó como solista primero y como parte del grupo "Whitesnake" más tarde. Por su parte, Glenn Hughes también se dedica a su carrera en solitario, mientras que Tommy Bolin tuvo un desenlace fatal a causa de una sobredosis de drogas.

Ocho años más tarde, en 1984, la banda volvió a reunirse, esta vez integrada por Blackmore, Gillan, Glover, Lord y Paice (los miembros más emblemáticos de Deep Purple), y lanzó el esperado álbum "Perfect Strangers". Con este nuevo trabajo se presentaron en distintas ciudades del mundo. Tres años después editan el LP "The House of Blue Light" y en 1989 Gillan abandona nuevamente el proyecto. En su lugar entra Joe Lynn Turner.

A inicios de la década del 90 salió a la venta su disco "Slaves & Masters" y poco tiempo después Turner fue despedido y en su lugar regresó Ian Gillan. Ya para 1993 salió al mercado "The Battle Rages On" y con ese material salió de gira por USA, Europa y Japón. Cuando finalizó la gira Blackmore decidió salir de la banda y en su lugar ingresó, temporalmente, Joe Satriani. Tiempo después ocupó ese lugar Steve Morse.

En 1996 apareció "Purpendicular" y dos años más tarde "Abandon", estos fueron los últimos trabajos de la banda en los que participó Jon Lord. Fue reemplazado por Don Airey y de esta forma la banda queda finalmente conformada por Ian Gillan como vocalista, Roger Glover en el bajo, Steve Morse en la guitarra, Don Airey en los teclados e Ian Paice en la batería.

En el 2003, salió a la venta "Bananas", y en el 2005 grabaron el álbum "Rapture of the Deep", con el que Deep Purple inició una gira mundial.

Depeche Mode

En la localidad inglesa de Basildon, en el año 1980 se formó la banda pop electrónica Depeche Mode. El grupo comenzó a gestarse cuando en 1976 se conocieron Andrew Fletcher y Vincent Clarke, ambos tecladistas. Ellos fueron los que decidieron formar un grupo, que tras algunos idas y vueltas y experiencias frustradas se consolidó como "Composition of Sound" en 1979. El cantante David Gahan se sumó en 1980 y quedó conformado el grupo definitivo, que pasó a llamarse Depeche Mode.



Banda pop electrónica Depeche Mode.

Ese mismo año grabaron su primer tema, llamado "Photographic". La canción llegó a la discográfica Mute Records, que contrató al grupo para publicar su primer sencillo, "Dreaming Of Me", en 1981. Sin embargo recién con su tercera grabación adquirirían cierta notoriedad. El tema se llamó "Just Can't Get Enough", y llegó a colocarse en el top ten de su país. A raíz de este éxito, publicaron su primer álbum, "Speak & Spell", con el que obtuvieron un éxito más que notable.

Vincent Clarke abandonó el grupo luego del éxito del primer disco, lo que dejó descolocados al resto de los integrantes.



Banda pop electrónica Depeche Mode.

Vincent Clarke abandonó el grupo luego del éxito del primer disco, lo que dejó descolocados al resto de los integrantes. Martin Gore fue el que asumió el rol creativo que antes cumplía Clarke y paralelamente contrataron a un nuevo tecladista: Alan Wilder.

Los siguientes tres discos se llamaron "Broken Flame" (1982), "Construction Time Again" (1983) y "Some Great Reward" (1984), con el que consiguieron dar el salto definitivo a la fama y colocarse en los primeros puestos de venta de Casio todo el mundo.

Los siguientes trabajos de la banda fueron enormemente exitosos. Sus discos "Black Celebration" (1986), "Music For The Masses" (1987), un doble álbum en directo "101" (1989), "Violator" (1990) y "Songs of Faith and Devotion" (1991) batieron records de ventas y fueron aclamados por el público de todo el mundo.

En 1995 Wilder decidió dejar el grupo y Gahan sufrió serios problemas de adicción a la heroína, lo que incluso lo llevó a un intento de suicidio. En 1997 resurgió con el álbum "Ultra" con temas de la talla de "Barrel of a Gun" o "It's No Good". Con la publicación de los recopilatorios "Singles 81-85" y "Singles 86-98", Depeche Mode volvió a realizar una gira mundial y luego editó un nuevo trabajo llamado "Exciter" (2001), que sería el último trabajo de la banda.